



Regalo de Comunidad Palestina a Boric causa nueva controversia con Israel

PUGNA. *Presente para el futuro hijo del Presidente generó la indignación del embajador Artzyeli.*

Una nueva controversia con Israel se produjo luego de que se diera a conocer un video de la participación del Presidente Gabriel Boric en la ceremonia de Navidad de la Comunidad Palestina en nues-

tro país: el Mandatario recibió como regalo "piluchos" para su futuro hijo con imágenes alusivas a la causa palestina.

El embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli, hizo pública su molestia en la red social X:

"Qué vergüenza que la Comunidad Palestina de Chile, cuyo presidente apoya a Hamás, le regale al Presidente Gabriel Boric para su futuro hijo una camiseta 'From the river to the sea', que es un llamado explícito a la elimi-

nación de Israel y al asesinato de millones de personas".

La presidenta de la Comunidad Judía en Chile, Ariela Agosin, en la ceremonia de Janucá en La Moneda, a la que no asistió Boric, afirmó que "hemos sentido que había algo que nunca había pasado en este país, que es que los judíos nos sintiéramos discriminados".



BORIC RECIBIÓ "PILUCHOS" CON MENSAJE ALUSIVOS A PALESTINA.